

# まちの 話題

区内の行事を写真  
で紹介します



## ★本番さながらの訓練を実施★

六月十九日、ふれあい広場  
あつべつで「厚別消防団消防  
総合訓練大会」が行われ、百  
十三人の消防団員が参加しま  
した。  
訓練では、指揮者の号令で  
部隊を移動させる小隊訓練  
や、救助から消火までの一連  
の流れを取り入れた消防総合  
訓練などが行われました。

目標に向けて放水！

素早い応急処置



## ★近隣市との交流を深めます★

六月三十日、野幌森林公園  
を歩く「ファミリー森林浴ウ  
オーキング」が行われ、江別  
市、北広島市の皆さんと一緒  
に、森林浴を楽しみました。  
七月四日には、青葉中央公  
園で「厚別区・江別市・北広  
島市交流ゲートボール大会」  
も開催され、スポーツを通じ  
てお互いの交流を深めまし  
た。



約5キロの道のりを歩きました



晴天の下、熱気に包まれました

## ★いろいろ体験したよ!★

七月十三、十四日に小野幌  
青少年キャンプ場で「三世代  
ふれあいキャンプ」が行わ  
れ、子どもからお年寄りまで  
約二百人が参加しました。  
参加した子どもたちは、お  
年寄りや子ども会リーダーな  
どに教わりながら、まき割  
り、飯ごうを使った炊飯など  
に挑戦しました。



水でっぽうも作らたよ

流しそうめん、おいしいね

